

好奇心がとまらない！

2024. 6. 10

令和6年度が始まってから2か月。年少もも組の子どもたちは、幼稚園にもすっかり慣れて、好きな遊びを見つけて、砂場で、園庭で、保育室で・・・思い切り楽しんでいます。年長きく組の子どもたち、初めは2階の部屋、新しく入ってきた自分たちよりも年下のもも組さん、動物当番、自由に遊びに使えるホール・・・年長組になった喜びに張り切っているのと共に、新しい環境に少し緊張していましたが、今では年少さんへの優しさもそのままに、自分たちで様々な遊びを作り出し、その中で面白いこと、困ったこと・・・様々なことに会いながら遊びを進めていくことを楽しんでいます。5月の初めに苗を植えたり、種をまいた野菜たちもすくすく育ち、それに負けないくらい、子どもたちも日々成長しています。



4月の園内巡り。ホールでは、遊んでいる年長さんが説明してくれました。



こいのぼり作り。年少さんは自分の鯉のぼりを糊で目玉を貼ったり、好きな色の模様を配置して貼ったりして作りました。年長さんはグループで大きな鯉のぼりを作りました。色や模様などを相談して考え、協力して作り上げました。5月の園庭を年少さんがもって走る鯉のぼりが泳いだり、空を風に乗って年長さんの作った鯉のぼりが泳いだりしていました。



鉄棒の下のマットをめくったら、なんとそこに「ありの巣」の世界が広がっていました。「これ、ありの卵の場所？」など夢中になって観察していました。



年長組、誕生会の出し物「11ぴきのねこ」の劇の練習。のりのりで、劇遊びを楽しんでいます。



月に1回の避難訓練
5月からは年少さんも一緒に参加しました。今回は、地震が起きた想定です。



年少さんは、枝豆の種を親子で蒔きました。しばらくして土がむくむくふくらみ、芽が出た時には嬉しそうでした。毎日水をあげながら、いつかの収穫を楽しみにしています。年少さんは、他にもひまわり、あさがお、様々な植物の種を蒔いて大切に育てています。

年長さんは、ピーマン、オクラ、ナスから自分の育てたいものを選んで育てています。学級みんなでキュウリやインゲンも。キュウリのとげとげに気づいたり、あっという間に大きくなる野菜に驚いたり。先日、ピーマンの甘辛炒めや、キュウリの塩もみを食べました。日々収穫を楽しみにしています。



梅の実をみんなで収穫して梅ジュース作り。プールが始まる頃に飲めるかな。年少さんの摘んだいちごで作ったジャム。みんなで味わって食べました。たわわに実ったビワをみんなで摘んで、家にお土産に持ち帰りました。



収穫を楽しんでいます。



年少組の子どもたち、クラスみんなで遊ぶのも大好きです。ピアノの音に合わせて動いたり、フルーツバスケットなどのゲームをしたり、ミニ劇遊びをしたり。



2つのチームに分かれて、ペットボトルで作ったカップ入れた球を運ぶレース。どちらのチームがたくさん運べるかな。チームの友達の応援も力になります。

年長組の忍者ごっこ
 様々な道具を作ったり、基地を作
 ったり・・・アイデアを形にしていき
 ます。



紙をチヨキチヨキと切
 ってアジサイの花を作
 りました。



素敵なお
 家
 作ったよ！



砂場では、ごっこ遊びも、感
 触を楽しむ遊びも、水を様々
 に流す遊びも、山など形作る
 遊びも・・・繰り広げられてい
 ます。その中で、土や砂、水と
 十分に関わり、事象に出会う
 ことを楽しみながら、探求し
 ている姿が見られます。



落ちていた花
 びらを集めて
 色水作り。友
 達と情報を
 伝え合いな
 がら、色を作
 り出します。



ボールを投げる遊びから、的
 を置いて狙って投げる遊びへ



うまく投げられるようになっ
 た年長さん、遊びに来た年少
 さんに伝えています。



年少さんのしていた助け鬼に
 年長さんも仲間入り。思い切
 り走って仲間を助けます。



通りがてらジャンプ出来たら楽しいか
 もと吊るしておいたビーチボール。
 何度もパンチしたり、ボールをよける
 のを楽しんだり、台をもってきて跳び
 ながら叩いたり・・・時によって様々
 な遊び方が生まれて楽しんでいます。